



11.10.2024

**Stellungnahme im Rahmen der öffentlichen Anhörung zum
„Staatsvertragsentwurf zur Reform des öffentlich-rechtlichen
Rundfunks (ReformStV)“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Möglichkeit, zum Diskussionsentwurf der Rundfunkkommission für den „Staatsvertrag zur Reform des öffentlich-rechtlichen Rundfunks“ Stellung zu nehmen.

Die DFL Deutsche Fußball Liga GmbH organisiert und betreibt im Auftrag des DFL Deutsche Fußball Liga e.V. (als dem Zusammenschluss der 36 Profifußballklubs der Bundesliga und 2. Bundesliga in Deutschland) die Ligawettbewerbe und vermarktet die Bundesliga und 2. Bundesliga im In- und Ausland.

Wir unterstützen ausdrücklich die Stellungnahme des Deutschen Fußball Bund (DFB) und die dort eingebrachten Änderungsvorschläge. Diese für den gesamten deutschen Fußball stellvertretenden Vorschläge des DFB, sollten aus Sicht der DFL in den weiteren Verhandlungen zur Reform des Staatsvertrags Berücksichtigung finden.

Für einen weitergehenden Austausch zum Reformstaatsvertrag stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung und sind bereit, die Positionen des organisierten Profifußballs in diesem Zusammenhang näher zu erläutern.

Deutsche Fußball Liga GmbH